
López Obrador el perdón
a Larrea y el mensaje
de Slim CNA muestra
músculo Buenrostro
saca trigo de Apacic
El presidente López Obrador gobierna en buena medida
desde la mañanera Desde su conferencia matutina lanza
los mensajes económicos clave Ayer no fue la excepción
Por un lado así como informal dio a conocer que sí se ha
bía reunido con Carlos Slim Helú principal empresario del
país para comer en Palacio Nacional
DE SLIM LA SEÑAL PARA MERCADOS
Carlos Slim y el presidente López Obrador mantienen una
relación cercana de años Y logran decirse sus verdades
con respeto La cancelación del Aeropuerto de Texcoco no
le gustó a Slim El diferendo por los gasoductos fue notorio

Por eso fue interesante el mensaje enviado por el Presi
dente sobre Slim es momento de invertir López Obrador
dijo que en su comida con Slim presidente honorario de
Grupo Carso y América Móvil ve a México en un momento
para invertir como lo está haciendo la Inversión Extranjera
Directa y que ello fortalece al peso El mensaje del Presi
dente sobre Slim fue para enviar una señal de confianza
empresarial después de tantas iniciativas tóxicas
LARREA CAMINO LIBRE PARA COMPRAR
BANAMEX

Pero también desde la mañanera hubo un espaldarazo a
Germán Larrea quien ha tenido desencuentros fuertes con
el Presidente desde tiempos de la campaña Incluso tam
bién hubo forcejeos por la derrama tóxica en el río Sonora
y por la construcción del Tren Maya Mantenemos nuestras
diferencias dijo López Obrador pero es otro tema Larrea
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sí trae el aval del Presidente para comprar Banamex cla
ro siempre y cuando pague los impuestos que no es cosa
menor Incluso Larrea fue a comer ayer con el Presidente
y su consejo de asesores empresariales
CNA CORTINA VJZCAR ÍA BCSCO PAREDES
BUENROSTRO Y VILLALOBOS
Y vaya que Juan Cortina Gallardo presidente del Consejo
Nacional Agropecuario mostró músculo ayer en la reunión
del Consejo Nacional Los invitados de honor fueron los se
cretarios de Economía Raquel Buenrostro y de Agricultu
ra VíctorVillalobos Buenrostro ha mostrado ser eficiente
con el sector Se ha reunido con ellos en el tema de normas
ha desregulado muchas que eran más de activismo que
reales Y Villalobos ha sido el brazo de Agricultura que en
tiende al sector empresarial Pero también asistieron fuertes
empresarios expresidentes del CNA desde Jesús Vizcarra
presidente de Grupo Viz y gran empresario ganadero hasta
Bosco de la Vega que hace poco contendió por el CCE Y
desde luego Armando Paredes expresidente del CNA y del
CCE hoy presidente de Alpura quien recordó en la presen
tación del libro del CNA a Maquío y cómo el CNA trae voz y

voto dentro del Consejo Coordinador Empresarial
CNA NO QUEREMOS SUBSIDIO SÍ SEGURIDAD
ALIMENTARIA

Juan Cortina dejó en claro la postura del CNA no quieren
subsidios sino apoyos Se quiere tener una seguridad ali
mentaria con productos de gran calidad y a bajo precio
Y muchas iniciativas antiempresariales no permiten tener
un campo productivo Se extrañan varios organismos des
concentrados así como no tener diálogo en temas como el
glifosato y maíz transgénico
BUENROSTRO TRIGO FUERA DE APACIC
CONFORME A TRATADOS
Por cierto Raquel Buenrostro secretaria de Economía
decidió quitar el trigo del Apacic ya que el trigo y el pan
han bajado de precio Pero al haber permitió la entrada sin
arancel de trigo de otras regiones del mundo los produc
tores están sufriendo un abatimiento en el precio Además
hay varios acuerdos comerciales que deben respetarse De
ahí que el trigo salga del Apacic de esos famosos 24 pro
ductos La inflación ya lleva una tendencia descendente
aunque gradual
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